

3 autres tireurs cubains à Barranquilla



La Havane, 7 nov. (RHC).- 3 autres tireurs cubains ont décroché leur billet pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu à Barranquilla, l'année prochaine. Le trio de skeet masculin de Cuba est venu s'ajouter à la liste des tireurs cubains qualifiés pour ces jeux régionaux.

Guillermo Alfredo Torres a terminé sixième de la compétition individuelle au 19e championnat de modalités de fusil qui vient de prendre fin au champ de tir El Higuero, à Saint-Domingue.

Lui et ses coéquipiers Juan Miguel Rodriguez et Servando Puldon ont terminé cinquième dans la compétition par équipes et décroché ainsi l'un des 15 billets octroyés par le tournoi.

En individuel, c'est le Guatémaltèque Joaquin Molina qui a décroché la médaille d'or. Luis Bermudez, de Porto Rico, celle d'argent et Félix Hermida de la République Dominicaine, la médaille de bronze.

Les médailles de la compétition par équipes sont allées en République Dominicaine qui a totalisé 348 points, au Guatemala, 342 et au Mexique 341.

18 autres tireurs cubains avaient assuré leur billet pour Barranquilla lors d'un tournoi régional, le mois dernier, au Guatemala.

Avec ces 3 spécialistes du skeet, la délégation cubaine aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes totalise jusqu'à présent 331 sportifs.

Les autorités sportives cubaines espèrent envoyer à Barranquilla plus de 400.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/146761-3-autres-tireurs-cubains-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba